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Информационное письмо о конференции
5-я Международная научная конференция

«Новые оперативные технологии»
29-30 сентября 2015 г.

г. Томск

В 2002 году по инициативе члена-корреспондента РАМН, профессора И.Д. Кирпатовского впервые в Москве была проведена научная конференция «Новые оперативные технологии». Все последующие конференции при поддержке профессора И.Д. Кирпатовского проходили в г. Томске. 

В 2015 году Национальный исследовательский Томский государственный университет (НИ ТГУ), совместно с Российским университетом дружбы народов (РУДН), Департаментом здравоохранения Администрации Томской области,  автономной некоммерческой организацией «Научно-исследовательский институт микрохирургии» (АНО «НИИ микрохирургии») и некоммерческим партнерством «Технологическая платформа «Медицина будущего» выступили инициаторами  организации 5-й Международной совместной научной конференции «Новые оперативные технологии», посвященной памяти великого ученого и хирурга И.Д. Кирпатовского. 

В рамках конференции планируется обсудить результаты междисциплинарных научных исследований, создание новых технологий  и их применение по следующим направлениям:

· Будущее медицины;

· Роботохирургия и интеллектуальные медицинские системы;

· Пластическая и реконструктивная хирургия;

· Регенерационная медицина и восстановительная хирургия;

· Эндоскопическая хирургия;

· Трансплантационная хирургия;

· Хирургическая андрология.
Рабочий язык конференции: русский и английский.

Место проведения: НИ ТГУ

Сайт конференции: www.newot.org 

Оргвзнос конференции: 

· очное участие – 2000 рублей, 

· заочное участие    –  1000 рублей.

· для молодых ученых (студенты, аспиранты до 35 лет) – 1000 рублей.

Для участия в конференции до 1 июня 2015 г. необходимо зарегистрироваться на сайте конференции www.newot.org и разместить материалы доклада.

Требования к оформлению тезисов можно скачать здесь: http://newot.org/publ/o_konferencii/trebovanija_k_oformleniju_stati/2-1-0-2 .


 После подтверждения включения тезисов в программу конференции с 10 июня по 20 июня 2015 г. необходимо оплатить оргвзнос и  отправить отсканированную квитанцию оплаты – файл с названием «Фамилия_ИО.Новые оперативные технологии.jpg.».


Материалы конференции издаются с присвоением ISBN и регистрацией в РИНЦ. Электронные версии выкладываются на сайте конференции www.newot.org и сайте Научной библиотеки Национального исследовательского Томского государственного университета. Материалы избранных докладов будут опубликованы в журнале «Вопросы реконструктивной и пластической хирургии». 

Оргкомитет:

Филиппов Владимир Михайлович – д.ф-м.н., профессор, ректор РУДН, председатель оргкомитета;

Кистенев Юрий Владимирович – д.ф-м.н., профессор, зам. проректора по научной работе НИ ТГУ, зам. председателя оргкомитета;

Байтингер Владимир Федорович – д.м.н., профессор, президент АНО «НИИ микрохирургии»; зам. председателя оргкомитета;

Чойнзонов Евгений Цыренович – д.м.н., профессор, директор Томского НИИ онкологии,  академик РАН; 
Карпов Ростислав Сергеевич – д.м.н., профессор, директор НИИ кардиологии,   академик РАН; 
Холопов Александр Владимирович – начальник Департамента здравоохранения Администрации Томской области;
Ворожцов Александр Борисович – д.ф.-м.н, профессор, директор Некоммерческого партнерства «Технологическая платформа «Медицина будущего»;

Солдатов Анатолий Николаевич – д.ф-м.н., профессор, декан факультета инновационных технологий НИ ТГУ;

Сырямкин Владимир Иванович – д.т.н., профессор, заведующий кафедрой управления качеством факультета инновационных технологий НИ ТГУ;

Кульков Сергей Николаевич – д.ф.-м.н., профессор, заведующий кафедрой теории прочности  и проектирования физико-технического факультета НИ ТГУ;

Курзина Ирина Александровна – д.ф.-м.н., заведующая лабораторией каталитических исследовании, профессор кафедры физической и коллоидной химии НИ ТГУ.
Секретариат и техническая поддержка:

Ваганова Елена Владимировна – младший научный сотрудник международной лаборатории «Системы технического зрения» НИ ТГУ;

Судакова Елена Сергеевна - инженер международной лаборатории «Системы технического зрения» НИ ТГУ;

Погуда Алексей Андреевич – зам. декана ФИТ НИ ТГУ, координатор сайта конференции. 

Контакты: 

E-mail: support@newot.org 
Телефоны: 8-906-951-40-47, 8-960-970-58-05
Факс: +7 (3822) 529-823
Call for Papers

5-th International Scientific Conference
 «New Operational Technologies» 

September 29 – 30, 2015

 Tomsk (Russia)

www.newot.org
GENERAL INFORMATION
In 2002 in Moscow, professor Igor D. Kirpatovskii initiated the tradition of organizing annual scientific conferences «New operational technologies». The following ones were supported by the professor and held in Tomsk. In 2015, the 5th International Scientific Conference «New Operational Technologies» will be dedicated to the memory of the great Russian scientist and surgeon Igor D. Kirpatovskii.

CONFERENCE THEMES

The conference will provide a focused discussion on the results of interdisciplinary research, the creation of new technologies and their application in the following areas:

• The Future of Medicine;
• Robotic Surgery and Intelligent Medical Systems;
• Plastic and Reconstructive Surgery;
• Regenerative Medicine and Reconstructive Surgery;
• Endoscopic surgery;
• Transplant Surgery;
• Surgical Andrology
ORGANIZERS
· National Research Tomsk State University (Tomsk)
· People’s Friendship University of Russia (Moscow)
· Department of Health of the Administration of Tomsk Region
· Non-profit organization «Scientific Research Institute of Microsurgery» (Tomsk)
· Non-profit partnership «Technology Platform «Medicine of the Future» (Tomsk)
ORGANIZING COMMITTEE:

Vladimir M. Filippov - Dr. Phys.-Math.Sci., professor, Rector of People’s Friendship University of Russia;

Yuri V. Kistenev - Dr. Phys.-Math.Sci., professor, Deputy Vice Rector for Research National Research Tomsk State University;

Vladimir F. Baitinger - M.D, professor, President of Autonomous Non-profit Organization «Scientific Research Institute of Microsurgery»;
Evgeny L. Choynzonov - M.D., professor, Academician of the Russian Academy of Sciences, Director of Tomsk Cancer Research Institute;
Rostislav S. Karpov - M.D, professor, Director of Tomsk Cardiology Research Institute,   Academician of the Russian Academy of Sciences; 

Vladimir A. Holopov – Head of the Department of Health of the Administration of Tomsk Region;
Alexander B. Vorozhtsov- Dr. Phys.-Math.Sci., professor, Director of Non-profit Partnership «Technology Platform «Medicine of the Future»;

Anatoliy N. Soldatov – Dr. Phys.-Math.Sci., professor, Dean of the Faculty of Innovative Technologies, National Research Tomsk State University;

Vladimir I.Syryamkin – D.Eng.Sc., professor, Head of the Department of Quality Control of the Faculty of Innovative Technologies, National Research Tomsk State University;

Sergey N. Kulkov – Dr. Phys.-Math.Sci., professor, Head of the Department of the Theory of Strength and Engineering of the Physicotechnical Faculty, National Research Tomsk State University;

Irina A. Kurzina– Dr. Phys.-Math.Sci., professor, Head of the Laboratory of Catalytical Research, professor of the Department of Physical and Colloid Chemistry, National Research Tomsk State University.
SUBMISSION:

The participants must register and submit abstracts on the conference website: www.newot.org .
CONFERENCE PROCEEDINGS

All accepted papers will be published on the conference website: www.newot.org and on the website of the Research Library of National Research Tomsk State University. 
Best papers will be published in the journal of research and practice «Questions of Reconstructive and Plastic Surgery»: 
http://www.microsurgeryinstitute.com/files/journal/about_jour_en.pdf 
Author instructions can be found here:  http://tic.tsu.ru/www/modules/smartsection/visit.php?fileid=446
CONFERENCE PARTICIPATION FEE 

Standard participation fee – 2000 rubles. 

Distant participation fee – 1000 rubles.

Special participation fee for young researchers (students, post-graduate students under the age of 35) - 1000 rubles.

After the paper is accepted, please provide the scanned copy of the fee payment titled: «Surname_Given name.Payment.jpg». 

* Charges of аccommodation are NOT included in the fee.
IMPORTANT DATES

Authors' registration/ Abstract submission: 1 June 2015
Last Date of Full Paper submission: 1 August 2015 
Conference dates: 29 – 30 September 2015

CONFERENCE VENUE

National Research Tomsk State University, 36, Lenin Avenue, Tomsk, Russia 634050
CONTACT US
Conference websites: www.newot.org
Telephone: +7-960-970-58-05

E-mail: support@newot.org
Fax: +7(3822) 529-823
Contact person:  Elena Vaganova
